

## An alle Bewohner des Erdbeerfelds

Das Erdbeerfeld ist seit vielen Jahren immer größer und belebter geworden. Viele Familien mit Kindern haben hier ein Zuhause gefunden. Und diese Kinder brauchen Raum zur Entfaltung und zum Spielen. Doch leider fehlt gerade den Kindern dieser Raum immer mehr. Vorhandene Freiflächen sind zugewachsen, vermüllt oder das Spielen ist sogar durch Schilder verboten. Spielen unsere Kinder auf den teilweise engen Straßen, kommt es immer mal wieder zu Streit und Ärger zwischen den Nachbarn. Der einzige vorhandene Spielplatz ist für die Vielzahl an Kindern längst zu klein geworden und für die etwas größeren Kinder ist dieser auch nicht mehr altersgerecht. Leider aber haben die vor vielen Jahren geplanten weiteren Spiel- und Bolzplätze nie den Status der Planung verlassen. So fehlt unseren Kindern weiterhin der Raum zum freien Spiel und zu Ihrer freien Entfaltung. Um auf diese Missstände aufmerksam zu machen, findet jetzt am

### **Freitag den 24.01.2014 um 15 Uhr**

ein Pressetermin mit den Ruhr Nachrichten und ggfls. mit örtlichen Politikern am Spielplatz im Erdbeerfeld statt. Wir möchten dazu alle Eltern mit Kindern bitten, sich zu diesem Termin am Spielplatz einzufinden. Je mehr Eltern mit Kindern teilnehmen desto deutlicher können wir das Problem in der Öffentlichkeit darstellen.

Weiterhin werden bei diesem Termin Studenten der TU Dortmund, Fakultät Raumplanung, vor Ort sein. Die Studenten arbeiten derzeit an einem Projekt der TU, welches sich mit der Lebensweise, Wohnqualität und Wohnzufriedenheit in Dortmunder Neubaugebieten beschäftigt. Für dieses Projekt wurde beispielhaft das Erdbeerfeld zur Untersuchung ausgewählt. In diesem Zusammenhang möchten die Studenten Anwohner des Erdbeerfelds befragen, um aus erster Hand mehr Eindrücke über das Leben im Erdbeerfeld zu gewinnen. Die Befragungen werden dabei nicht direkt am Freitag stattfinden, sondern bei Interesse individuell terminiert. Im Interesse der Studenten und des Erdbeerfelds hoffen wir auf ausreichend Anwohner, die sich zur freiwilligen Mitarbeit bereit erklären.

Mit freundlichen Grüßen

Der Vorstand der Siedlergemeinschaft Erdbeerfeld.

Verband Wohneigentum Nordrhein-Westfalen e.V.

Gemeinschaft Erdbeerfeld – 12/178 ·

1. Vorsitzender: Andreas Lamberty · Auguste-Prigge-Str. 4 · 44359 Dortmund

Schriftführer Matthias Jozwiak · Alfred-Reinoldsmann-Weg 12, 44359 Dortmund

Kassierer Alexander Bürger · Grüner Bogen 81, 44359 Dortmund

[www.verband-wohneigentum.de/sg-erdbeerfeld](http://www.verband-wohneigentum.de/sg-erdbeerfeld) · Telefon: 0231/42 72 015 · [sg-erdbeerfeld@verband-wohneigentum.de](mailto:sg-erdbeerfeld@verband-wohneigentum.de)

Bankverbindung: Sparkasse Dortmund · IBAN DE49 4405 0199 0071 0533 93 · BIC DORTDE33XXX